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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugendpflege und Sport der 

Gemeinde Moorrege (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 17.11.2015 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:12 Uhr 

 Ort, Raum: Amt Moorrege - Sitzungssaal, Amtsstraße 12 
(hinterer Eingang), 25436 Moorrege 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Michael Adam SPD als Vertreter von 

Herrn Thorsten Dür-
kop 

 

Herr Johann Baumgarten CDU   
Herr Dieter Norton CDU Vorsitzender  
Herr Georg Plettenberg CDU als Vertreter von 

Herrn Jan Oltersdorf 
 

Herr Jörg Schneider Bündnis 
90/Die Grünen 

als Vertreter von Frau 
Viola Weiß 

 

Herr Sören Weinberg CDU als Vertreter von 
Herrn Hauke Schmid-
tpott 

 

Gäste 
Herr Franz Hehnke   
Frau Kim von der Reith Jugendbetreuerin Ju-

gendhaus Heist 
 

Protokollführer/-in 
Frau Regina Klüver   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Thorsten Dührkop SPD   
Herr John Lujber SPD   
Herr Jan Oltersdorf CDU   
Herr Hauke Schmidtpott CDU   
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Frau Viola Weiß Bündnis 
90/Die Grünen 

stv. Vorsitzende  

 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom  04.11.2015                 ein-
berufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung 
keine Einwendungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport  der Gemeinde Moorrege ist beschluss-
fähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.. 
      
 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:  
 
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
  6 Ja-Stimmen,  0  Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Bericht 2015 Jugendtreff Heist e. V. 

  

 4.  Zuschussantrag des Moorreger Sportverein von 1947 e. V. zum 50-jährigen Jubiläum der 
Abteilung Handball 
Vorlage: 0722/2015/MO/BV 

  

 5.  Zuschussantrag des Moorreger Wassersportverein e. V. zum 50-Jährigen Jubiläum im 
Rahmen eines Sommerfestes 
Vorlage: 0735/2015/MO/BV 

  

 6.  Haushaltssatzung 2016; hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Einzelplä-
ne 

  

 7.  Verschiedenes 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, insbesondere die Erzieherin 
und Betreuerin im Jugendtreff e.V. Heist Achterbahn, Frau Kim von der 
Reith,  und eröffnet die Sitzung. Herr Norton teilt mit, dass nunmehr die 
Wippe für den Spielplatz im Schmiedeweg angekommen ist und vom Bau-
hof Moorrege aufgestellt wird. 
Außerdem berichtet er, dass die alte Boccia-Bahn zurückgebaut werden 
sollte, der MSV jedoch Interesse an dem Platz bekundet hat. Es wurde 
vereinbart, dass der MSV den Platz in Eigenleistung herrichtet und die 
Gemeinde Moorrege die Kosten für  das Arbeitsmaterial übernimmt.  
 

zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Aufgrund mangelnder Gäste, entfällt die Einwohnerfragestunde.  
 

zu 3 Bericht 2015 Jugendtreff Heist e. V. 
  

Der Vorsitzende bittet Frau von der Reith um Ihren Bericht  zum Jugend-
treff Heist für das Jahr 2015. Frau von der Reith berichtet, dass seit August 
diesen Jahres auch Flüchtlingskinder den Jugendtreff aufsuchen. Trotz 
vorheriger Bedenken, klappt es gut mit der Kommunikation und alle Kinder 
profitieren von der Situation, auch wenn sie für alle eine neue Herausfor-
derung darstellt. Frau von der Reith erläutert die Besucherzahlen an Hand 
der von ihr gefertigten Tabelle, die Anlage zum Protokoll wird. Der Tabelle 
ist zu entnehmen, dass die Besucherzahlen im Laufe des Jahres ständig 
gestiegen ist, was für den Jugendtreff natürlich sehr zufriedenstellend ist. 
Herr Norton fragt an, ob auch festgehalten wird, wie viele Flüchtlingskinder 
den Jugendtreff besuchen. Frau von der Reith verneint diese Frage, teilt 
jedoch mit, dass zur Zeit 6 Flüchtlingskinder regelmäßig dort zu Gast sind, 
wobei das jüngste Kind ein Mädchen von 5 Jahren ist und die übrigen Kin-
der Jungs im Alter von 12 bis 18 Jahren.  
 

zu 4 Zuschussantrag des Moorreger Sportverein von 1947 e. V. zum 50-
jährigen Jubiläum der Abteilung Handball 
Vorlage: 0722/2015/MO/BV 

  
Der Vorsitzende verweist auf den Antrag des Moorreger Sportvereins und 
stellt diesen zur Diskussion. Da es keine Wortmeldungen gibt, schlägt Herr 
Norton vor, dem MSV Abteilung Handball zum 50-jährigen Jubiläum einen 
Zuschuss von 1.000,00 € zu gewähren.  
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport empfiehlt, dem Moorre-
ger Sportverein von 1947 e.V. einen Zuschuss in Höhe von 1.000,00 € 
zum 50-jährigen Jubiläum Abteilung Handball zu gewähren. 
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 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 6  Nein: 0  Enthaltung: 0  Befangen: 0   
  
zu 5 Zuschussantrag des Moorreger Wassersportverein e. V. zum 50-

Jährigen Jubiläum im Rahmen eines Sommerfestes 
Vorlage: 0735/2015/MO/BV 

  
Der Vorsitzende verweist auf den Antrag des Moorreger Wassersportver-
eins, den den Ausschussmitgliedern gemeinsam mit der Einladung zuge-
gangen ist. Da es sich um einen  kleinen Verein mit wesentlich geringerer 
Mitgliederzahl als dem MSV handelt, schlägt Herr Norton vor, dem Moor-
reger Wassersportverein zum 50-jährigen Vereinsjubiläum einen  Festzu-
schuss in Höhe von 500,00 € zu gewähren. 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport empfiehlt, dem Moorreger 
Wassersportverein e. V. einen Zuschuss in Höhe von 500,00 € zu gewäh-
ren.  
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 6  Nein: 0  Enthaltung: 0  Befangen: 0   
  
zu 6 Haushaltssatzung 2016; hier: Beratung über die für den Ausschuss 

relevanten Einzelpläne 
  

Die Ausschussmitglieder nehmen die für den Ausschuss relevanten Ein-
zelpläne zur Kenntnis. Herr Schneider fragt an, ob die Mittel für die Be-
schaffung von Spielgeräten für die Spielplätze in diesem Jahr ausge-
schöpft wurden. Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die hochwertige 
Wippe angeschafft wurde. Welche Kosten hierfür entstehen ist dem Vorsit-
zenden derzeit nicht bekannt. 
 

zu 7 Verschiedenes 
  

Herr Schneider bittet darum, dass im kommenden Jahr vom Ausschuss für 
Jugendpflege und Sport wieder eine Befahrung der Spielplätze vorge-
nommen werden sollte. Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen,  be-
dankt sich der Vorsitzende bei den Anwesenden und schließt die Sitzung.  
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 05.12.2015 

 

 
   

(Dieter Norton) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Regina Klüver) 
Protokollführerin 
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